

MÓSTOLES-Septiembre, 2002

Cultura convoca la I Muestra de Arte Electrónico de Móstoles

La Concejalía de Cultura y Juventud ha convocado la I Muestra de Arte Electrónico de Móstoles. Los artistas interesados tienen de plazo hasta antes del 30 de septiembre para presentar sus propuestas en el Centro Cultural Caleidoscopio (Avda Carlos V nº 3). Según sus promotores, la iniciativa pretende "el acercamiento a la creación artística unida a las nuevas tecnologías como exponente de la aportación que los nuevos medios ofrecen a los creadores, además de permitir una apertura internacional al arte electrónico por parte de nuestra localidad, al seleccionar un soporte, el considerado en el término de Net-arte, que permite su difusión o acceso desde cualquier lugar del mundo". Las bases de la convocatoria especifican

que las obras de "arte electrónico" solicitadas se refieren sólo a las manifestaciones de Net-arte, excluyendo, por tanto, las infografías y las obras multimedia. Por Net-arte se entiende, por tanto, "aquellas obras concebidas para Internet y que se pueden ver en la web o con un navegador de Internet. Son adecuadas para formar parte de una página web; en muchos casos pueden enviarse vía correo electrónico o bien bajarse de la red. Se pueden incluir dentro de la página de una institución o realizar un enlace con la página del autor, por lo que pueden ocupar muy poco espacio. Por lo general son interactivas". Las bases también estipulan que los organizadores del certamen nombrarán un comité encargado de seleccionar de las

obras presentadas aquellas que destaquen por su calidad y creatividad, valorando aquellos trabajos que sean fruto de la investigación, tanto en el tratamiento como en los temas abordados. Todas las obras seleccionadas serán mostradas al público en el lugar que el Consistorio determine y con ellas se realizará una página web. Por último, los trabajos seleccionados también podrán ser incluidos en la "Semana de la Ciencia" que se celebra en Madrid del 4 al 17 de noviembre y en "Estampa 2002", del 5 al 10 de noviembre, como representación de las nuevas tecnologías y la seriación, a través del stand que a tal efecto instalará el Ayuntamiento en el "Salón Internacional del grabado y ediciones de Arte contemporáneo".